

# *Cuba se taille une place importante au Salon des vacances de Bruxelles*

---



La Havane, 5 février. (RHC/PL).- Cuba s'est taillée une place importante cette fin de semaine au Salon des vacances de Bruxelles.

Rosa Adela Mejías, conseillère du ministère du Tourisme de Cuba, a déclaré à l'agence de presse Prensa Latina que cette année l'intérêt du public pour le stand de Cuba a été supérieur qu'à des éditions précédentes.

Elle a ajouté que le Salon des vacances de Bruxelles a été pour Cuba une belle occasion pour faire connaître les efforts consentis pour attirer des vacanciers.

Les tour-opérateurs Havanatour et Sol Latino ont partagé le stand de Cuba qui a été animé en permanence par des musiciens et des danseurs ainsi que par une artisane qui roulait des cigares à la main et un barman.



**Radio Habana Cuba**